

11VALENCIE Vendredi 22 janvier Page:32/33

LOCALE SPORTS

22/01/2021

Le HCV a désormais « l'un des plus beaux terrains de France »



Le nouveau terrain synthétique du HCV, au complexe Vauban, doit permettre au club de continuer à grandir. PHOTO PIERRE ROUANET

HOCKEY-SUR-GAZON.

Il l'attendait depuis plusieurs mois. Alors, au moment d'en parler, le président du HCV, Luc Danghin, ne cache pas son enthousiasme. « *On a l'un des plus beaux terrains de France !* » Un beau cadeau de Noël, les terrains du même acabit (olympique) se comptant effectivement sur les doigts des mains dans l'Hexagone.

Mais au-delà de sa qualité, sa simple présence redonne le sourire au président. « *Ça conclut plusieurs mois de galère, où il a fallu jongler entre plusieurs terrains (Escaudœuvres, Dutemple...) pour s'entraîner, regrouper les jeunes, etc.* »

BILAN COMPLIQUÉ

Jusqu'à octobre il a donc fallu gérer ces conditions particulières, surtout pour l'équipe fanion du club, qui a joué tous ses matchs de N1 (deuxième division) à l'extérieur. Pour un bilan compliqué : six matchs, une seule victoire, un but marqué, et une huitième place (sur 10) au classement, avec deux matchs de plus que les derniers, Douai et Caen. Mais le président se veut lucide, et ne se cache pas derrière l'excuse du terrain.

NOUVEAU TERRAIN,

NOUVEAU CYCLE

« Ce n'est pas la seule explication à nos difficultés. On a un creux générationnel, auquel on s'attendait mais qu'il faut atténuer le plus possible. On a relancé des vagues de formation, il va falloir encore attendre 2-3 saisons pour que ça prenne vraiment forme. Les anciens tiennent la baraque, ils assurent la transition, en espérant un maintien sportif en fin de saison. On a l'habitude, dans ce club, de faire avec les moyens du bord. »

Ce trou générationnel est aussi présent dans d'autres catégories y compris en salle. *« Ça se ressent moins vu que les rotations sont plus serrées. Mais j'ai 43 ans et l'année dernière j'étais encore sur le terrain »*, rigole le président.

Club formateur par excellence, le HCV doit désormais se régénérer. Et le terrain devrait l'y aider. *« Le nouveau terrain devrait booster l'école de hockey. On doit faire revenir les enfants, et on a un bon outil pour y arriver. »*

En attendant un renouvellement pour les saisons à venir, l'équipe première, qui a repris l'entraînement les week-ends, entamera son opération maintien à partir du 31 janvier à Nantes. Avant un premier match officiel sur son nouveau terrain le 14 février, contre Wattignies.

ARNAUD LEYER (CLP)

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)